

EBA 株式会社

東京都新宿区西新宿 6-12-7 ストーク新宿 1F

「お客様を幸せにする」という基本理念を軸に、Web サイト制作やシステム開発、インターネット広告などを取り扱う『EBA』。柱の事業はお客様先に技術者が常駐してサービスを行うというビジネスモデルで、多くの顧客に喜んでいただいている。本日はタレントの板東英二氏が同社を訪問。江畑社長が事業にかける熱き思いに迫った。



江畑 聡

江畑 聡

代表取締役社長



板東 英二

タレント

システム開発とホームページやバナーを作成するWEBサイト制作がメインです。当社の特徴としては、お客様のものとスタッフが伺い、目の前で制作を進めるという仕事のやり方にあります。お客様のホームページラウンドであれば要望を言いやすいでしょうし、その場でコミュニケーションを図りながら、理想のものに近づけていける。そうして完成度と満足度の高い仕事を実現しているんですね。お客様でリピート率は約8割でして、「お客様を幸せにする」という点で、ある程度達成できていると感じます。そして、働くスタッフの幸せにもしっかりとつなげていきたいと思っています。どうすればお客様とスタッフさんを幸せにできるかを考え抜いていらっしゃるよ

うです。インターネットはいつでもどこでも、世界中の多くの人とつながれるツール。その無限の可能性と規模に魅力を感じて、この分野で人の役に立ちたいと思ったんです。そしてIT企業で約2年間営業を経験した後、WEB技術者として再就職し、2013年に独立してこの『EBA』を立ち上げました。事業内容はどのようなことをされているのでしょうか。

月に1回程度全社員が集まる全体会議というものがあるのですが、そこで全社員に当社の行っているビジネスモデルの素晴らしさなどについて熱く伝えております。良い意味でベンチャー企業ということもあり風通しの良い社内雰囲気なので、当社のスタッフは提案をしてくれる方が多く、実際にそれらがいくつもの社内制度になるなど、全社員が歯車ではなく、原動力として活躍してくれています。だからこそ当社は短期間で成長しております。大勢のスタッフに心から感謝しております。

「人の幸せ」というテーマに全くブレがありませんね。素晴らしいです。上野の会社ですので、やることはたくさんあ

ITを通して人の幸せを実現したい 信念を持って挑戦を続ける

江畑社長はどのようにしてIT業界に進まれたのですか。

若いころに、善悪や人への感謝ということが深く考えたことがありました。その中で、「多くの人を幸せにできる仕事をしたい」と思い至り、IT業界に着目したんです。インターネットはいつでもどこでも、世界中の多くの人とつながれるツール。その無限の可能性と規模に魅力を感じて、この分野で人の役に立ちたいと思ったんです。そしてIT企業で約2年間営業を経験した後、WEB技術者として再就職し、2013年に独立してこの『EBA』を立ち上げました。事業内容はどのようなことをされているのでしょうか。

当社が人物重視で、未経験の方であっても良い方は採用しています。全て私が面接を行い、「この人なら」と思う方にご入社いただいております。内定倍率は15倍程度あり、その倍率をくぐり抜けてきたスタッフなので、能力の高い方が多いです。技術に関して、未経験の方であれば3カ月間程度の研修を行っております。こうした研修や方針にスタッフも喜んでくれており、『EBA』に入社して良かった。「長く働きたいです」という声ももらうことがあるんです。つい最近も「良い方がたくさんいる『EBA』に入社できて良かったです」と言ってもらえました。こういう言葉を聞くと、本当に心から感動します。一歩ずつですが、スタッフの幸せもさらに追及できるように尽力していきます。お客様で現在140名が働いてくれています。



「まだ若い江畑社長ですが、大立派なお考えをお持ちのところ、驚きました。信念を貫き、真っすぐに歩いているですね。」

guest comment

